
 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Wer war dabei? 

Clara, Emilia, Helena, Johanna, Jonathan, Karin, Karl, Kate, Lennox, Lisa, Matthias, 

Melanie, Nina, Simon 

 

 

Was haben wir gemacht? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* Begrüßung, gemeinsames Aufwärmen 
und kennenlernen 

* Kindergemeinderat und 
Projektabschluss 

* Pause gemacht und Spiele gespielt 

* Gemeinde-Check 

* Feedback 

 

 

 

 

 

Protokoll der 14. Sitzung 
des Kindergemeinderats 

in Riegersburg 
 

Wann? 22.10.2024 von 15:30 – 17:30 

Wo? Gemeinderatssitzungssaal 
Riegersburg 



 

  

 

 

Begrüßung, gemeinsames Aufwärmen und kennenlernen 

Der Kindergemeinderat Riegersburg findet bereits 

seit eineinhalb Jahren statt! 14 frisch gebackene und 

alt eingesessene Kindergemeinderät:innen haben 

sich zur ersten Sitzung getroffen. Elisabeth Friedl war 

wie immer auch mit dabei!  

 

 

 

 

 

 

Zuerst haben wir uns erst einmal kennengelernt. Dazu wurde ein 

Willkommens-Plakat gestaltet, damit wir wissen, wer beim 

Kindergemeinderat alles dabei ist. 

 

 

 

 

 

 

Um munter in das erste Treffen zu starten, haben wir uns 

erst einmal aufgewärmt. Danach haben wir uns kurz mit 

Namen und Lieblingshobby vorgestellt und Namens-

Bingo gespielt – das hat Spaß gemacht!  

 

 

 

 

 



 

  

 

Projektabschluss 

Im letzten Kindergemeinderatsjahr hat sich der 

Kindergemeinderat Riegersburg mit dem Thema Umwelt 

beschäftigt. Dazu nahmen die Kindergemeinderät:innen 

am Mehrgenerationenfest in Riegersburg mit einem Stand 

teil und haben selbst gebastelte Saatkugeln verteilt – 

Passant:innen konnten Geld spenden, wenn sie wollten. Hier wurden über 70 Euro 

gesammelt und es wurde noch nicht geklärt, wohin die Spende gehen soll. Das haben wir 

heute geändert und haben uns für einen Tierschutzverein aus der Region entschieden, der 

sich für Fledermäuse, Blauracken und andere Tiere einsetzt. Den Verein werden wir bald 

kontaktieren, um die Spende überreichen zu können! 

 

Was machen wir beim Kindergemeinderat? 

Dann haben wir über den Kindergemeinderat gesprochen. 

 

* Beim Kindergemeinderat werden wir erfahren, wie 

unsere Gemeinde funktioniert und wer dort alles 

arbeitet. Wir werden auch immer wieder den 

Bürgermeister oder andere Politiker:innen aus dem 

Gemeinderat zum Kindergemeinderat einladen, damit 

wir mit ihnen reden können! 

 

* Wir werden gemeinsam Ideen sammeln, stimmen 

gemeinsam über sie ab und setzen ein paar davon in 

die Tat um! 

 

* Wir werden auch Spiele spielen! 

 

Nächstes Jahr fahren wir zum Kindergipfel. Das ist ein Treffen, bei dem wir Kinder aus der 

ganzen Steiermark treffen, die genauso wie wir Kindergemeinderät:innen sind! 
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Eure Ideen 

Dann haben wir ein Profilbild erstellt. Hier haben 

wir uns überlegt, was uns gefällt, was uns nicht so 

gut gefällt und was wir für Ideen haben für 

Riegersburg. 

 

 

Das ist unser Ergebnis: 

 

Campingplatz, Eislaufplatz, Pizzaburg, Schule, Kindergemeinderat, 

Feuerwehrgemeinschaft, Riegersburg, Seebad, Fußballplatz in Breitenfeld, 

Bibliothek, Spielplatz in Riegersburg, Zotter, Spar, Burgcafe, etc. 

 

 

Seebad teilweise verunreinigt (z. B. Blutegel), Schulgebäude veraltet, etc. 

 

 

Sportbecken beim Seebad, Zebrastreifen fehlt bei Volksschule Riegersburg, 

Vergnügungspark, Bau eines Klettergartens (-halle), Trampolinhalle, Kino, 

Skatepark, Thema Tiere, Sommer-Rodl-Bahn, Thema Umwelt (Laubhaufen für 

Igel), auf der Riegersburg ein Ankleidezimmer für Gewand von „damals“, 

Wasserspielplatz, etc. 

 

Das waren nur einige der Ideen, die euch bereits zu eurer Marktgemeinde eingefallen sind. 

Die werden jetzt mit der Gemeinde abgestimmt und dann geschaut, was wir davon 

umsetzen können – das wird spannend! 

 

 

 

 

 



 

  

 

 

Feedback 

Am Ende jeder Sitzung gibt es ein Feedback. Feedback kommt aus dem Englischen und 

bedeutet auf Deutsch: „Rückmeldung“. Die Rückmeldungen zur ersten Sitzung waren sehr 

positiv und dass es viel Spaß gemacht hat! 

Was vielen Kindern gefallen hat waren die Spiele, die wir gespielt haben, die Ideensammlung 

im Allgemeinen und die Jause. Ein paar wünschen sich eine längere Pause und mehr Äpfel 

zum Essen! 

 

 

Wann sehen wir uns wieder? 

  

Wir freuen uns schon auf das 

nächste Treffen – bis bald! 

 

        Abelina und Eva 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


